



Section du Var

Comité de La Seyne/Six-Fours/Saint-Mandrier

Six-Fours-les-Plages, le 16 avril 2023.

Point sur les effectifs du comité de la Seyne-sur-Mer

Le comité compte actuellement **147 sociétaires** répartis en :

- **117 légionnaires** (-8 par rapport à 2021) ;
- **25 membres associées** (+1 par rapport à 2021) ;

A ces 142 sociétaires, il convient d'ajouter **5 amis** (3 porte-drapeaux, Mmes Marais et Esteban).

Ce qui porte le nombre à 147 membres actifs du comité de la Seyne.

Par ailleurs, nous avons **63 prospects**, des légionnaires qui ne sont pas cotisants SMLH et qu'il est très difficile de faire adhérer ... Vous comprenez pourquoi je les comptabilise à part !

En fait, nous avons donc **210 personnes dans notre base**.

Nous avons donc subi une légère baisse des effectifs cette année.

Activités du bureau

Tous les membres du bureau élargi – comprenez : le bureau, les délégués, ... – sont heureux de partager cette réunion annuelle suivi d'un bon repas à l'Auberge du Mont Salva qui sera sans nul doute un grand moment de convivialité, d'échanges et de partage.

Les membres du bureau sont à cette table : deux des trois vice-présidents, Olivier BLONCE de La Seyne-sur-Mer, Patrick CHEVALIER de Saint-Mandrier-sur-Mer, notre secrétaire, Dominique PLANET de Six-Fours-les-Plages et notre trésorier, Edgard BERNERE de La Seyne-sur-Mer.

Il nous manque aujourd'hui une vice-présidente : Jocelyne CAPRILE qui est excusée. Elle est encore en activité.

Je remercie également nos porte-drapeaux Rémy CARON, Patrick LAURENDEAU et Roger DUPERRAY qui sont très sollicités et souvent pour des événements tristes, au profit du comité SMLH sur les trois communes de La Seyne, Six-Fours et Saint-Mandrier.

L'entraide est notre priorité. Pour cela, plusieurs sociétaires sont volontaires pour nous épauler en tant que responsables de secteur. Je voulais également les remercier publiquement : Michel HUDELIST, Jean-Paul CARON, Claude SORNAT et Jacques ORIGNAC pour Six-Fours, Philippe LOGIER et Marc PROTIN pour la Seyne. Et nous avons aussi notre Amie : Isabelle ESTEBAN.

Pour les membres du bureau élargi, il s'agit d'entretenir des contacts réguliers avec les sociétaires notamment les plus âgés afin de connaître, le plus rapidement possible, leurs problèmes et les aider dans les moments difficiles de leur vie personnelle mais également durant des périodes où la solidarité entre nous est essentielle, telles que les confinements que nous avons connus ces deux dernières années. Les responsables de secteur vous contacteront régulièrement, mais n'hésitez pas à les appeler si besoin.

Cette action demande beaucoup de temps, mais permet de préserver le lien social avec les plus anciens ce qui est notre action centrale.



Rapport moral présenté par le Président

Section du Var

Comité de La Seyne/Six-Fours/Saint-Mandrier

Six-Fours-les-Plages, le 16 avril 2023.

La SMLH s'investit, par ailleurs, dans le cadre d'une démarche solidaire, civique et ouverte sur la société et son avenir, au profit de la jeunesse en étant présent sur le terrain de l'éducation ...

Parmi les objectifs SMLH 2030, le comité s'est particulièrement investi dans **le soutien à la valorisation de l'apprentissage** dans le cadre du prix de l'apprentissage du Var, qui a été, en octobre 2022, une véritable réussite. Ce prix vise à récompenser les apprentis les plus méritants.

Nous participons régulièrement à des réunions d'organisation. Dominique PLANET, trésorier de la section du Var et moi-même assurons les demandes de subventions auprès des collectivités locales et des partenaires. Cela demande un gros investissement horaire.

Nous avons deux établissements sur notre territoire qui forment des apprentis aux Métiers de la Mer, un des domaines retenus. Avec Patrick CHEVALIER et Marc PROTIN nous avons vu les candidats du CFA de la Seyne et ceux du CFA du Lycée de la Coudoulière en avril 2022. Nous avons participé, Marc PROTIN et moi au jury en juin 2022 pour défendre les dossiers pour l'attribution des prix devant un jury composé des membres de la section du Var et des présidents de comité.

Nous avons eu 2 prix remis par la section du Var le 12 octobre 2022 en Préfecture dont un prix d'excellence à Evan CAVAYE du Lycée de la Coudoulière qui a été choisi pour représenter le Var au concours national le 3 décembre 2022 au Palais des Papes en Avignon.

Je laisserai Pierre LASBORDES vice-président en charge de ce Prix, en dire quelques mots s'il le souhaite.

Nous avons participé activement, avec la section SMLH du Var, au **concours « Dessine-moi la Légion d'Honneur »**. Le collège Font de Fillol, très engagé dans ce concours, a obtenu 3 prix et l'Institut médico-éducatif Présence de la Seyne-sur-Mer a obtenu un prix d'encouragement, lors de la cérémonie à Toulon en mai 2022.

Par ailleurs, dans le cadre du **Rayonnement de l'Ordre** qui est essentiel, nous sommes présents dans les 3 communes de notre territoire par la présence aux cérémonies patriotiques.

Cet objectif de présence sur les 3 communes est très important. Grâce à la disponibilité des membres du bureau et des porte-drapeaux, cet objectif majeur est atteint. Je les en remercie vivement.

Enfin nous essayons de vous proposer un programme d'activités attractif, intéressant et varié avec une activité mensuelle sauf durant la période estivale avec des visites, des conférences suivies de repas de cohésion. J'espère que cela vous convient. Il y a un noyau dur qui participe à chaque fois dont vous êtes, mais il est difficile de dépasser les 30 à 40 participants.

Je ne développerai pas plus nos activités. Je laisse le soin à Dominique de faire le bilan 2022 de nos activités et à Olivier de vous présenter le programme de cette année 2023 que nous avons débuté le 28 janvier 2023 avec une conférence sur l'Atlantide et notre traditionnelle galette.

Merci de votre attention